



sindicato), se comentaron algunas de las ideas contenidas en el libro "El trabajo en las enseñanzas del beato Josemaría Escrivá", de Giorgio Faro, publicado recientemente por "Agrilavoro Edizioni".

En el encuentro intervino Francesco D'Onofrio, parlamentario y constitucionalista, que centró su exposición en la actualidad del mensaje del fundador del Opus Dei y en la fuerte necesidad que tiene la sociedad de hoy de redescubrir la dimensión del trabajo, entendido también como servicio a la sociedad y a la familia. Por su parte, Savino Pezzota, actual secretario general de la Cisl, aportó unas reflexiones sobre el trabajo en el pensamiento del beato Josemaría Escrivá y sobre el valor de la contribución del hombre a la sociedad por medio del trabajo.

De carácter marcadamente teológico fue la exposición de mons. Osvaldo

Neves de Almeida, miembro de la Secretaría de Estado Vaticana, que desarrolló algunos de los aspectos más característicos de una correcta teología de la santificación del trabajo: la calidad humana de su ejecución, el trabajo como contemplación, el rol de las virtudes humanas y la influencia apostólica que un trabajo bien realizado puede tener en el mundo.

Giorgio Faro, profesor de ética en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz, presentó la cuestión del trabajo humano desde una triple perspectiva: antropológico-filosófica, histórico-sociológica y bíblico-teológica, para luego exponer la doctrina del trabajo en el espíritu del Opus Dei.

El encuentro ha sido moderado por don Franco Appi, director de la colección "Cristianos en el mundo", de la editorial "Agrilavoro Edizioni".

